

**ALCALDESA ELECTA DE TLALPAN**

# Promete Alfa González 4 mil empleos en primeros 100 días

**Soluciones.** La próxima gobernante de la demarcación dijo que resolverá la falta de luminarias y la inundación de calles en temporada de lluvias

**ARMANDO YEFERSON**

La alcaldesa electa de Tlalpan, Alfa González Magallanes, adelantó que en sus primeros 100 días de Gobierno se crearán cuatro mil nuevos puestos de trabajo para los tlalpenses a través del programa Empléate, además dijo que atenderá el problema de falta de luminarias y tomará medidas para evitar inundaciones en la demarcación.

“Nos reuniremos con la Canirac (Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos Condimentados), porque para nosotros es muy importante el tema de la reactivación económica, el sector turístico, el sector restaurantera, y en los primeros 100 días vamos a implementar el programa Empléate, que fue parte de los compromisos de campaña, con el que estaremos generando cuatro mil empleos para las y los tlalpenses”, abundó.

González Magallanes añadió que para reducir el índice de inseguridad en la alcaldía colocará y dará mantenimiento al alumbrado público, principalmente en las zonas de marginación, y si el presupuesto asignado para la demarcación lo permite, contratará más

elementos de Policía e invertirá en patrullas, además de que trabajará en acciones para evitar la inundación de las calles durante las temporadas de lluvia.

Precisó que mediante el programa Empléate se dará capacitación en plomería, mecánica y construcción industrial, entre otros oficios; asimismo, indicó que el 70% de los empleos estará dirigido a mujeres, pues son quienes tienen mayor complicación para lograr su independencia económica.

“Buscamos desarrollar capacitación en distintos ámbitos sociales, plomería, mecá-

nica, construcción industrial, también de alimentos; lo importante es que utilicemos y aprovechemos las capacidades de los tlal-

penses, y que vayamos generando cadenas de capacitación”, acotó.

Sobre la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México -que agrupa a los candidatos de oposición que triunfaron en las elecciones del 6 de junio-, Alfa González aclaró que la UNACD-MX tiene el objetivo de retomar experiencias de quienes fueron y son alcaldes, dado que implementaron estrategias efectivas de seguridad en Benito Juárez y Cuajimalpa.

**ALTERNATIVA.**

González Magallanes, quien contendió por PAN-PRI-PRD, adelantó que con el programa Empléate se capacitará a los tlalpenses en plomería, mecánica y construcción industrial, entre otros oficios.



**ALCALDE DE IZTACALCO**

# La CDMX es y será de izquierda, dice Quintero

LA VICTORIA DEL 97 DEL INGENIERO CÁRDENAS, DEMOSTRÓ QUE LA CAPITAL ES UNA CIUDAD DE DERECHOS

**DANIEL SAMPERIO**  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**— En una entrevista exclusiva para Discusión, programa de Diario BASTA!, el alcalde reelecto de Iztacalco, Armando Quintero, aseguró que la Ciudad de México sigue y seguirá siendo de izquierda: “la victoria en el 97 del ingeniero Cárdenas, demostró que la capital se ha caracterizado por ser una Ciudad de derechos, de progreso, de libertades y pluralidad”, destacó Quintero, quien se desempeñó como líder de partido en la Ciudad de México en aquellas elecciones.

“La transición en la Ciudad de México nos demostró que por primera vez teníamos una democracia verdadera. Junto con Andrés Manuel y Cuauhtémoc Cárdenas, logramos impulsar una agenda progresista en los primeros años del siglo”, manifestó. No obstante, lamentó que al PRD lo haya consumido los conflictos internos y se haya aliado de forma poco congruente con los partidos conservadores.

“El PRD se desfondó, hoy son la última fuerza política y era evidente que con su adhesión a la coalición PRI-PAN la gente dejara de creerles, hoy, la verda-

dera izquierda la enarbolamos nosotros, la 4T, Morena y por supuesto el licenciado Presidente Andrés Manuel López Obrador”, expresó.

Al cuestionarlo sobre su visión de los resultados en la capital de los comicios del 6 de junio, subrayó que Morena “no se debilitó ni mucho menos perdió terreno”.

“El mapa y el discurso de una Ciudad dividida que difundieron los alcaldes electos de oposición es lamentable y no dice la verdad de lo que ocurrió [...] la realidad es que ganamos en el 73 por ciento de las secciones electorales”.

**CERO**



El PRD se desfondó, hoy son la última fuerza política, afirma



de las secciones electorales, ganó Morena





- Tenemos una democracia verdadera

